

2020年6月15日

各位

新型コロナウイルス感染症拡大防止対策のため、 除菌剤「ネオクロールスティック」を寄贈

四国化成工業㈱〔本社：香川県丸亀市、社長・C.E.O.：田中直人〕は、新型コロナウイルス感染症対策のための支援として、自社製品「ネオクロールスティック」1,800セットを丸亀市に寄贈いたしました。寄贈した製品は、丸亀市内の小・中学校、幼稚園、こども園を始めとする教育・文化・福祉・スポーツ施設、医療機関などへ配布される予定です。

新型コロナウイルス感染症拡大の影響で全国的にアルコール消毒液の不足が続く中、除菌効果の認められる塩素化シアヌル酸製品の「ネオクロールスティック」を地元丸亀市に寄贈させていただき、市内の教育機関や福祉施設などで感染予防および拡大抑制活動の一環として少しでもお役立ていただきたいとの思いから、6月12日、当社社長の田中より梶市長に目録を贈呈いたしました。

「ネオクロールスティック」は、プール用殺菌消毒剤に使用されるジクロロイソシアヌル酸ナトリウムを主原料とする製品で、2014年にノロウイルス感染症の流行を機に販売を開始しました。これまで老健施設や病院などを主なマーケットに、ドアノブや手すり、便座などの拭き取り除菌や、食器・衣類の浸漬洗浄など、衛生管理用品として多用されてきました。1包1.6g包装の便利な使い切りタイプで、液体塩素(次亜塩素酸ナトリウム)に比べ、簡単に目的の有効塩素濃度を持つ次亜塩素酸の水溶液を素早くつくることができます。

また、「ネオクロールスティック」は6月10日より丸亀市のふるさと納税サイト「ふるさとチョイス」に登録されましたので、併せてお知らせいたします。

当社は、一刻も早くこの事態が終息し、平穏な生活を取り戻せることを心より願い、今、私たちができることを続けてまいります。

今後も地元へ根ざしたグローバル企業として、地域の発展に貢献してまいります。

以上



このリリースに関するお問い合わせは
四国化成工業㈱ 経営企画室まで
TEL. 0877-21-4119